



絆 ～小さな学校の大きな誇り～

センスを感じる校内放送！

湯口中の校内放送は、報道委員会による委員会活動によって毎日規則正しく行われています。学校の生活リズムをつくとともに、必要な情報をきちんと伝えられていて、大変好ましいです。

流れる音楽もgood。朝、清掃、帰り等、場に相応しい音楽により、アナウンスの効果を一層引き出しているように思います。例えば、一日のスタートとなる朝の音楽は、グリーグ作曲の「朝」です。フルートでしょうか、出だしのソロが美しく、朝にぴったりの音楽です。報道委員会のみなさんありがとうございます。自信をもって取り組んでください。



【放送室の様子】時間に正確に係の仕事をしっかり行っています

継続は力なり！ ～朝の挨拶運動～

生活委員会は、朝の挨拶運動に取り組んでいます。

新しく委員会に加わった1年生の委員をまじえての挨拶運動。昇降口で、登校してきた生徒に対し、毎日、大きな声で、明るい挨拶を交わしています。

「挨拶」は、湯口中ブランドの1つです。明るい挨拶は、その場の雰囲気を決める重要なコミュニケーションの一つであり、社会に出てからも重視されます。それは、働く人の姿勢や意欲を示すものであり、その人その人の印象が、その会社の印象になってしまうこともある程です。翻って、湯口中の生徒一人一人の挨拶や礼儀によって、学校全体のイメージが決まってしまうことも考えられます。生活委員会を中心とする朝の挨拶運動には、挨拶の基本をつくる大事な役目があると思います。ブランドを創る原動力が生活委員会です。これからの取り組みも、どうぞよろしくお願ひします。

さて、前回ご紹介しました合同トレーニングといい、朝の挨拶運動といい、湯口中ブランドを支える活動の秘訣は、**ど**うやら一日のスタートである「朝」にありそうです。

そうしますと、必然的に、規則正しい生活こそが、湯口中ブランドづくりの基本になるのかもしれませんが。

規則正しい生活は、生徒の健全育成につながります。ご家庭の協力をいただきながら、湯口中ブランド「挨拶」を育てていきたいと思ひます。



【朝の挨拶運動の様子】大きな声で挨拶をしっかり行っています

保護者の皆様へ

新しい年度が始まって一ヶ月が経とうとしています。心配な点や不明な点などございましたら、どうぞ各担当までご連絡いただければと思います。間もなく大型連休に入ります。部活動の大会などで出かけることも多いかと思いますが、事故・ケガのない連休となりますようお願いいたします。